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令和５年度 第１回 沖野老人福祉センター 管理運営委員会 記録 

 

日時：令和５年５月２３日 (火) １０：００～１１：００    会場：沖野市民センター ２階会議室 

 参加委員：芦沢美代子、阿部孝子、阿部良平、渋谷澄人、 

 髙橋勝男、田中廸子、丹野春江、畑山三枝子  

欠席委員：安藤信、千葉捷、中村知恵子  （敬称略、五十音順） 

センター出席：天野館長、本田（進行・記録） 

 

１）開会挨拶：天野館長 

 

  皆さまお久しぶりです。3 カ月ぶりの会議。最近急に暑くなったりで体調管理が大変だと思います。

こうして一同に集まって皆さんにお会いしますとセンター再開が待ち遠しく思います。 

５月８日にコロナが５類に移行となりましたが、世の中はまだまだ慎重なようです。 

改修工事ですが、ようやく足場も組み、センター内の工事も進んでいるようです。 

先日、運営委員としてご活躍して頂いていた寺嶋幹也さんがお亡くなりになったと連絡を受けました。

センターのために長年ご尽力してくださいました。本田と弔問させていただきましたのでご報告させて

いただきます。 

 

２）議題 

 

 ①令和５年度 管理運営委員紹介及び委嘱状の交付 

  ・本田より添付資料に沿って、委員の誤字脱字及び所属等に誤りがないかを確認。 

→全出席委員間違いなしとのこと。 ※欠席委員については後日確認いたします。 

 （委嘱状交付） 

  ・天野館長より、出席委員に委嘱状を交付。 ※欠席委員には別途交付。 

 

 ②施設利用ガイドライン改訂について 

  ・新型コロナウイルス感染症の感染症法位置づけ移行に伴う施設ルールの変更点について天野館長

より以下の点について説明 

 

≪前提≫ 

コロナ発生前に戻すが、安心して施設を利用していただくために、一部感染予防対策は継続 
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 ～おもな改訂点～ 

  ・マスク着用：これまでの「推奨」から、「個人の判断に委ねる」 

  ・館内での飲食：「認められない」から、換気・消毒し、「一定の距離（１～２ｍ）を保ったうえで認める」 

   ・浴室利用：「１回の利用時間や人数に制限を設ける」から、「従来通りに戻る」ことに 

※但し、混雑が激しい場合は待ってもらう場合もある 

   ・趣味の教室やセンター事業：「使用する部屋の広さに応じて時間・人数の制限を設ける」から、 

「感染予防を講じた上で従来通り」に戻る 

 

≪委員の皆様から挙がった質問・意見など≫ 

  ・お風呂の検査（※塩素濃度の測定値検査）は行いますか。（阿部良平委員） 

  →はい。行います。（本田） 

 

③大規模改修工事進捗状況について（天野館長） 

・足場がやっと組まれていて、月に１回定例の会議を業者の方々と行い、順調に進んでいますとのこ

とでしたので、そのときに完成までを１００とした場合の進捗状況を伺うと、１０％くらいとのことでした。 

 

≪委員の皆様から挙がった質問・意見など≫ 

・（完成までの）工期はいつくらいでしょうか。（阿部良平委員） 

→１０月末です。その後１１月初めに引っ越しや荷ほどきをして、下旬に再開したいと思っています。

（天野館長） 

→引っ越しの手伝いなどしますので、早く再開してください。（阿部良平委員） 

 

④委員長・副委員長選出 

 ・委員会会則に則り、委員長並びに副委員長を委員の互選により選出しました。 

  ・委員長：阿部良平 氏     ・副委員長：丹野春江 氏  千葉捷 氏 

 →上記の方々が再任されています。なお、千葉委員は欠席でしたが、本委員会終了後、出席委員総意

により選出された旨ご本人にお伝えし、快諾頂いています。 

 

 

～議題３に移る前に、委員皆様の最近の活動状況についてお話しいただきました～ 

 

・舞踊教室、カラオケサークルは会員が少なくなっているのでメンバーを大募集しています。ご友人や親

戚など、ぜひお誘いください。 
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・パソコンサークルで活動していますが、センターさんで講習会を企画していただいたので、楽しみにし

ています 

 

・教室で 1 ヶ月に１回、このように近況を伺うだけでも元気になります 

 

・卓球とマージャンをしていましたが、事故に遭って卓球が難しくなりマージャンをしています。 

沖野コミュニティーセンターで活動してましたが、そちらも工事ということで上飯田や蒲町でやってます。 

蒲町は車が無いといけませんので、早く再開してほしいです。 

 

・パソコンで活動していますが、体調のこともあり木・金は身体が思うように動きません。火曜日はちょ

うどいいです。 

 

・卓球同好会は生協で月２日活動しています。あとは（メジャーリーグの）大谷選手を朝３時・５時から観

戦して、夕方は大相撲を観ています。 

 

 

３）その他 

 

 ①今年度のおもなセンター活動内容 

 資料２ 令和５年度行事予定に沿って今年度の活動予定（※終了済み含む） 

 →本田より、今年度のセンター事業日程・会場の予定・会場等について報告しました 

報告事項（※抜粋） 

・パソコン教室全６回のうち３回の会場は上飯田集会所 

・防災訓練を市民センターと行う 

・交通安全講話の会場は六郷市民センター 

・杜のシニア祭に関しては出演・出展いずれも未定 

・１０月６日に、センター再開に向けた説明会と管理運営委員会を上飯田集会所で開催 

 

 ≪委員の皆様から挙がった質問・意見など≫ 

・１０月の管理運営委員会の会場は上飯田集会所とのことですが、こちら（沖野市民センター）は空いて

なかったんでしょうか。（阿部委員長） 

→６日の午前中は空いていませんでした。（本田） 

→他の日はどうでしたか。（阿部委員長） 

→確認して、次回の委員会にご報告させていただきます。（本田） 
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 ②シェイクアウト訓練が開催されます（※６月１２日・月曜日） 

６月１２日に実施と発表されている仙台市主催のシェイクアウト訓練について、緊急地震速報の資料と

併せて報告。 

定時（９：４５分）シェイクアウト訓練への参加を呼び掛けるとともに大きな揺れを感じた際の行動（低い

態勢、頭を守る、動かない）や、日頃の備えについて周知しました。 

 

 

４）委員の皆様からの議題について 

※本委員会では挙がりませんでした。 

 

５）閉会 委員長挨拶（阿部良平委員長） 

 

  令和５年度も昨年同様に引き受けさせていただきました。天野館長からありましたように（改修工事

の完成が）とても遅くて残念です。引っ越しを手伝いに来ますので、できるだけ早く、１１月中旬でも再

開してもらえれば、と思います。あと６ヶ月健康に気を付けて頑張ってまいりましょう。 

 

６）終了 

 委員長の挨拶終了後、お亡くなりになった寺嶋委員に哀悼の意を表して出席者全員で３０秒間黙とう

を捧げました。 

 

 

 

次回 令和５年度 第２回 管理運営委員会 

開催予定日時：令和５年７月２７日 （火） １０：００～ 

 会場：沖野市民センター２階会議室  ※変更あればご連絡します。 


